

An  
Gemeinderätin Sabine Wagner

Graz, 19. Mai 2022

**Betreff: Auwiese**

Sehr geehrte Frau Gemeinderätin Wagner,

in erster Linie freut es mich, dass die Auwiese als städtisches Freizeitangebot so gut angenommen wird. Das ist ja auch der eigentliche Sinn dahinter. Gerade in Zeiten von Corona und den derzeitigen Teuerungen ist es umso wichtiger, dass es Freiflächen gibt, die unentgeltlich von der Bevölkerung genutzt werden können. Uns sind die Themen bekannt und wollen diese im freundlichen Einvernehmen lösen. Deswegen ist die Ordnungswache auch mehrmals täglich vor Ort. In direkten Gesprächen wird auf eventuelle Fehlverhalten hingewiesen, die dann auch ernst genommen und behoben werden.

Mittlerweile sind verschiedenste Verbesserungen umgesetzt. Mehrsprachige Beschilderungen, die darauf verweisen, dass offenes Feuer nur in den Feuerringen und Grillen ausschließlich in den 17 vorgesehenen Plätzen stattfinden soll, wurden aufgestellt. Die Betonplatten wurden nummeriert und mit Piktogrammen neu beschildert. Weitere Schilder wurden ebenso angebracht, die an die Achtsamkeit und Vernunft appellieren. Wir überprüfen gerade verschiedenste alternative Möglichkeiten. Eine Denkvariante wäre beispielsweise das Wiener-Modell: Ein Anmeldesystem für die Grillplätze.

Nächste Woche werden wir uns mit den zuständigen Abteilungen sowie den betroffenen Anrainer:innen vor Ort treffen. Ich bin davon überzeugt, dass wir auch hier eine Lösung finden werden, mit der jede und jeder gut leben kann.

Stadtrat Manfred Eber